



715 alumnos pasan desde hoy las pruebas de Selectividad en el distrito de Salamanca

B.F.O.

A partir de las 9 de la mañana de hoy se pone en marcha la convocatoria de septiembre para realizar la Prueba de Acceso a la Universidad (Selectividad), en la que se han matriculado 715 estudiantes. El mayor número de alumnos y alumnas registrados se encuentra en la provincia de Salamanca, con 370. Le siguen Zamora, con 182 y, por último Ávila, con 163.

En la provincia de Salamanca los exámenes se realizarán en las facultades de Derecho, Psicología y el Aulario de San Isidro, en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, y en el I.E.S. Tierra de Ciudad Rodrigo. La calificación final se publicará el 19 de septiembre, a partir de las 17:00 horas, en la

siguiente dirección: <http://acceso.usal.es/resultados>. Los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro en el que cursaron sus estudios, según informa la Universidad.

CON DNI Y RESGUARDO DE MATRÍCULA. Los estudiantes deben acudir a la realizar la Prueba de Acceso a la Universidad con su DNI y con el resguardo de matrícula. Los alumnos deben ser extremadamente puntuales. En la convocatoria de junio los estudiantes no podían abandonar el aula hasta media hora después de comenzado el examen y tampoco se les permitía acceder a las pruebas cuando habían transcurrido los primeros 30 minutos de cada prueba.